

La identidad



¿Somos conscientes de la importancia de los procesos de adopción? todos nos quejamos del tedioso procedimiento que tienen que pasar las personas que solo quieren integrar a su familia a alguien que lo necesita o ser el soporte emocional para alguien que nunca tuvo a nadie pero ¿entendemos la importancia de esto? ¿somos conscientes de las consecuencias que puede traer a alguien tener un mal proceso de adopción? ¿somos conscientes del agujero emocional que genera pasar por una situación traumática como lo es la venta de niños? ¿o que te adopte una familia que solo quiere cobrar el complemento mensual de salario familiar? y no solo en el momento, no solo cuando sos menor de edad, no solo por el momento traumático sino por como afecta a la conducción de una identidad la falta de información biológica ¿Somos conscientes?

Sonia Almada, psicoanalista y presidenta de Asociación Civil Aralma, habló en Radio Kermés sobre el trabajo que llevaron adelante y que tiene como fin visibilizar las mal llamadas “adopciones ilegales”, no se puede tener estadísticas de la cantidad de víctimas pero por las entrevistas a múltiples organismos y organizaciones de Argentina, se estima que hay alrededor de 3 millones de personas que están buscando su verdadera identidad de origen, en periodos democráticos

La identidad es necesaria porque requerimos de una que nos identifique, que nos dé una posición, un lugar en el mundo(social), que nos permita nombrarnos, ser nombrados y que nos distinga de los demás. nuestra identidad está construida a partir de las historias, experiencias y los valores que hemos ido incorporando desde nuestra niñez por esto es importante tener un buen proceso de crianza acompañado de un buen y seguro proceso de adopción.

Por ejemplo durante el terrorismo de Estado que aplicó la última dictadura cívico-militar argentina autodenominada Proceso de Reorganización Nacional según la asociación de abuelas de plaza de mayo se estima unos 500 casos de

desaparición y ocultamiento de la identidad de hijos de detenidos y desaparecidos

¿Estamos de acuerdo con que un proceso de adopción sea más corto y sencillo? ¿Incluso sabiendo que este proceso del que tanto nos quejamos estabiliza un antiguo problema que dejó a más de 3 millones de argentinos con una incertidumbre que nadie puede calmar? ¿Sabemos ponernos en el lugar del otro y permitirle descubrir su identidad? ¿O nos volvimos demasiado egoístas como para siquiera salir de nuestras propias necesidades?.

Agostina Pasten, Florencia Campagnoli,

Sol Sanmartino y Paloma Morales.